

# Clin d'œil

Numéro

## Rose

Quel futur pour la mammographie?

Quoi dire à un proche atteint du cancer



Avoir le «gène du cancer»:  
Pascale de Blois témoigne

Beauté  
Les nouveautés parfums de l'automne

Mode  
On fait le point sur la petite culotte

Geneviève Everell  
**déterminée**  
*et armée d'amour*



Pour l'excellence de la  
Médico-Esthétique!

**CLINIQUE LAFLAMME**  
Médecine esthétique

*La Clinique Laflamme est profondément inspirée par la mission de la Fondation cancer du sein du Québec qui, depuis plus de 30 ans, améliore la vie des personnes touchées par le cancer du sein. Nous partageons leur engagement à renforcer la guérison et le bien-être des patientes et patients. C'est avec solidarité que nous nous associons au Numéro Rose du magazine Clin d'oeil pour soutenir cette noble cause et les efforts de la fondation.*

[cliniquelaflamme.com](http://cliniquelaflamme.com)